

Edition du 13/09/2024

# L'Outil dans les mains de douze filles et garçons

**Sainte-Pazanne** — Mercredi, l'Outil en main a fait sa rentrée. Tout au long de l'année, douze jeunes âgés de 10 à 13 ans vont découvrir différents métiers grâce à des bénévoles, prêts à partager leur expérience.

Mercredi, douze pré-ados de 10 à 13 ans, trois filles et neuf garçons, ont fait la connaissance de celles et ceux qui vont partager l'expérience du métier qu'elles et ils ont exercé pendant leur vie professionnelle. Et dans des conditions exceptionnelles. Qu'on en juge. Ces derniers vont découvrir onze métiers différents grâce à l'accompagnement individualisé d'un professionnel tout à leur disposition. Cela, sur trois séances hebdomadaires consécutives (le mercredi) avec, à la clé, une réalisation qu'ils pourront ramener à la maison. Une œuvre collective, avec le concours croisé d'ateliers restera dans les locaux de l'association.

« Apprendre en m'amusant »

« L'équipe des volontaires est stable : 45 bénévoles, retraités pour la plupart, disposent d'un atelier pour initier les enfants aux métiers du jardinage, de la cuisine, de la technologie, du travail du cuir, de la menuiserie, de la mécanique, de l'électricité, de la vannerie, plomberie, chaudronnerie, couture, arts plastiques et cartonnage », déclare Gérard Panaget, trésorier de l'Outil en main.

Pour exemple, les enfants, en atelier arts plastiques découvriront le tra-



Enfants et adultes prêts à démarrer une nouvelle année de partages d'expériences et de connaissances de métiers.

| PHOTO : QUEST-FRANCE

vail de l'argile. « Je propose de la sculpture animalière, soit un animal sur un socle, soit des modelages sur tuile ; une proposition qui plaît aux enfants », remarque Mireille Le Déaut, volontaire de l'association.

Les enfants ont des attentes : « Je vais apprendre plein de trucs en m'amusant, connaître de nouvelles

personnes et découvrir de nouveaux métiers ! » s'enthousiasme Thomas, 12 ans. Mathilde, 11 ans, a soumis sa candidature à l'Outil en main « parce que j'aime bien bricoler et que j'avais envie de découvrir des choses ». Comme Nélia, celle-ci est d'abord intéressée par l'atelier art plastiques, mais elle est « d'accord pour voir les autres métiers ! »

Philippe Pallardy, le président dit son plaisir de retrouver les enfants et les adultes et incitera « à la réalisation de davantage d'objets qui impliquent différents ateliers ». « Quel-

ques aînés de la Résidence Victor-Écomard (à proximité immédiate de l'Outil en main) vont partager l'expérience avec les enfants en couture, arts plastiques et peut-être jardinage, ajoute Daniel Londais, vice-président de l'association. Si des adultes volontaires ont l'envie de compléter certaines équipes, sur quelques mercredis ; ils seront les bienvenus ».

**Contact.** Philippe Pallardy, tél, 06 42 76 84 25 [www.oemsaintepazanne.asso.st](http://www.oemsaintepazanne.asso.st)